

Chers habitants,

Au sortir de la crise de la COVID-19, les Amis de Brassempouy, Brachipodio et Music'arts, 3 associations historiques du village en perte de vitesse, ont pris la décision de se réunir au sein d'une seule et même association.

Après plusieurs mois de travail et sous l'appellation la plus porteuse, celle des Amis de Brassempouy, la nouvelle association voyait le jour en juin 2022. Aujourd'hui organisée en 6 sections (Patrimoine / Brachipodio / Arts et spectacles / Cercle de jeux / Parents/enfants / Pleine nature), elle se veut fédératrice : Tous les Brassempouyais et Brassempouyaises peuvent y trouver leur place et un domaine d'activité qui leur correspond, de nouvelles sections pouvant même être créées.

Notre association présente un bilan 2022-2023 très prometteur. En 2023, ce sont 20 animations qui ont été portées par notre association et ses sections, rythmant ainsi la vie de notre village : concerts, théâtre, repas, sorties pour les enfants, marché de Noël, soirées et après-midi jeux...

Aujourd'hui, les Amis de Brassempouy rassemblent 170 personnes, membres ou sympathisants, dont plus de 80 Brassempouyaises ou Brassempouyais. Cette mobilisation autour des actions de l'association nous encourage à continuer nos animations et porter de nouveaux projets.

En plus des animations habituelles mises en place depuis 2 ans, l'année 2024 va voir Brassempouy accueillir un festival de marionnettes et d'arts de la rue. Le festival aura lieu les 5 et 6 juillet prochains. Le projet est porté par notre association, en partenariat avec la Compagnie l'Oiseau manivelle, compagnie de théâtre de marionnettes dont le siège social est également installé sur notre commune depuis janvier 2023.

Sept compagnies professionnelles seront présentes et nous proposeront des spectacles de qualité, drôles et accessibles aux plus petits comme aux plus grands.

Fidèles aux valeurs d'ouverture de notre nouvelle association, nous invitons tous ceux qui le souhaitent à nous rejoindre lors du festival ou pour continuer à animer au quotidien la vie de notre magnifique village en intégrant une ou plusieurs sections.

Les Amis de Brassempouy vous remercient !

Association Les Amis de Brassempouy  
Mairie - 40330 BRASSEMPOUY  
amisdebrassempouy@gmail.com

ANNÉE 2023

---

# LA GAZETTE DES AMIS DE BRASSEPOUY

---

## RETOUR SUR UNE ANNÉE RICHE EN ANIMATIONS

---

qui a débuté par la  
traditionnelle  
Galette des Amis,  
le 15 Janvier



LE 09 AVRIL, 06  
MAI...  
ANIMATIONS JEUX

Quel bonheur de se rassembler autour des Jeux de Société pour les redécouvrir ou les faire découvrir aux plus jeunes.

Un instant intergénérationnel partagé en toute simplicité et bonne humeur avec Michel Vedette artiste ambianceur comme animateur.

## LE 15 AVRIL SOIRÉE THÉÂTRE "CEUX QUE L'ON AIME"



---

Un grand merci au Collectif Objectif Lune pour avoir interprété leur magnifique pièce.

Leur performance était vraiment captivante et pleine d'émotion. Leur talent et leur passion pour l'art étaient palpables sur scène, et nous sommes reconnaissants d'avoir pu assister à un spectacle si remarquable au fin fond de notre campagne.

## **CONFÉRENCE MUSIQUE DES PLANTES LE 25 JUIN**

Un grand merci à Jean-Jacques Bazile pour nous avoir initié à la musique des Plantes.

## **RANDONNÉE VERS LA GROTTE LE 25 JUIN**

Explorer la faune et la flore avant de remonter le temps pour retourner à l'origine de tout et découvrir les nouveaux aménagements sur le site des Grottes.

## **CONFÉRENCE SUR LE E-SPORT LE 19 JUILLET**

Mathias Roux, nous a présenté cette discipline et le travail d' Alex Dandieu, jeune de Brassempouy qui a participé aux Championnats de France et d'Europe de E-Sport.

Du loisir à la compétition : en France, 11,8 millions d'adeptes ou d'amateurs s'adonnent à cette passion.

## **SORTIE NOCTURNE AU LABYRINTHE DE CHALOSSE LE 21 JUILLET**

Nous avons arpenté les champs de maïs jusqu'au bout de la nuit, résolvant des énigmes sur les mythes et légendes. Enfin, nous nous sommes tous retrouvés pour trinquer et partager cette aventure incroyable.

Tous les enfants du village sont repartis avec un petit cadeau.



## **MATCH D'IMPROVISATION THÉÂTRALE LE 26 MAI**

Les Amis de Brassempouy ont organisé, le vendredi 26 mai, un match d'improvisation théâtrale entre les Keskonfé de Dax et les Ovni d'Orthez. Devant une assistance d'environ cinquante personnes, les deux équipes ont brillamment relevé les défis dans une atmosphère conviviale. À la fin, le public a voté et a attribué la victoire à l'équipe d'Orthez.

## **CONCERT VOCAL LE 17 JUIN**

Merci à la Chorale Hex'Accords pour ces magnifiques chants traditionnels réarrangés et un peu de musique ancienne et quelques compositions personnelles qui ont enchanté les voutes de notre charmante église.



## **JOURNÉE MULTIRANDONNÉE LE 23 JUILLET**

L'exploration des paysages vallonnés le long des Chemins de la Dame s'accomplit à cheval, en VTT, à pied ou en attelage, avant une petite pause bien méritée autour du Marché de Pays.

Un grand merci aux bénévoles et aux nombreux agriculteurs qui nous aidé à aménager les circuits.

## **THÉÂTRE ET MARIONNETTE LE 15, 16 SEPTEMBRE, LE 29 OCTOBRE...**

Le 15 septembre, nous avons assisté à une représentation de la pièce "Le Temps des Raisins" pièce créée à Brassempouy. Le 16 septembre les enfants ont pu participer à un atelier de marionnettes.

Le 29 octobre plusieurs villageois ont participé à la création d'un théâtre en papier avec la Compagnie l'Oiseau Manivelle.

## **REPAS DU CHAMPIONNAT DE TIR PRÉHISTORIQUE LE 21 OCTOBRE**

Entre tentatives de record, esprit de compétition et partage de savoir, nos athlètes se sont régalés d'un repas concocté par notre association pour recharger les batteries et se relaxer.

Un grand merci aux cuisiniers de notre associations.

## **CONCERT-CHORALE LE 5 NOVEMBRE**

Nous avons eu la chance d'accueillir la Chorale LAU HAISETARA de Bayonne dans notre église classée monument historique. Cette rencontre musicale restera gravée dans nos mémoires comme un moment d'échange et de partage d'une rare intensité.



## **SORTIE DÉCOUVERTE A LA PECHERIE D'AURIT POUR LES ENFANTS DU VILLAGES LE 6 AOUT**

Nous nous sommes réunis autour d'un barbecue au milieu des chèvres, suivi d'une balade à cheval avant de profiter du soleil lors d'une session de pêche avec les enfants. Nous avons attrapé quelques petits poissons que nous avons relâchés. Ensuite, au détour des chemins, nous sommes allés à la rencontre de divers animaux pour les nourrir avec nos amis.



## **HALLOWEEN LE 31 OCTOBRE**

Halloween était le moment parfait pour se réunir, traquer des friandises, rire, se délecter de délicieux mets, danser, et discuter avec les petits et grands monstres de la soirée.

## **ET POUR FINIR EN BEAUTÉ LE MARCHÉ DE NOEL**

Qui a permis aux grands de se retrouver autour des produits du terroirs et de l'artisanat du villages et aux petits de recevoir un cadeaux de la part du Père Noel.

